



Fotos: Jürgen Dahl

Sommerprogramm 2019

Besuch Hauptbahnhof Zürich

Viele Männerriegler sind wahre ÖV-Fans. Die Bahn bringt uns ja schliesslich auch zu Wettkämpfen, Ausflügen oder anderen Anlässen. Und sehr oft führt die Strecke über den HB Zürich. Also nicht verwunderlich, dass eine recht grosse Schar aufbrach um genau diesen Bahnhof besser kennenzulernen. Unter kundiger Führung eines pensionierten SBB-Angestellten wurden wir in zwei Stunden zu vielen neuralgischen Punkten geführt. Der HB ist ohne Zweifel ein faszinierender, mehrstöckiger Baukomplex und die entsprechende Logistik hat für einen möglichst reibungslosen Ablauf zu sorgen. Es war sehr eindrücklich zu erfahren, was es jeden Tag braucht, um die über 3'000 Züge abzufertigen und den mehr als 400'000 Kunden ihre Anschlüsse zu ermöglichen. Gut 200 Läden versorgen im HB die mehr oder weniger eiligen Passanten mit Esswaren, Getränken und Vielem mehr. Auch für die Sicherheit wird rund um die Uhr gesorgt und nichts dem Zufall überlassen, sollte es mal zu einem Unfall oder einem Schadenereignis kommen. Und eine eigene Reinigungsgruppe betreut im HB eine Bodenfläche von sagenhaften 70'000 m². Niemand hätte sich wohl im Jahr 1847 vorstellen können wie gigantisch sich dieser Bahnhof der Spanisch-Brötli-Bahn noch entwickeln würde. Um das HB-Feeling weiter zu vertiefen, sind wir im Anschluss an die Führung natürlich noch im traditionsreichen Bahnhof-Restaurant Federal eingekehrt.

Gabi Hugentobler

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!

fotogalerie/2019_vereinsjahr/2019-08-08_hb